

# Einsatz bei Schule – Amok-Alarm stellte sich als Fehlalarm heraus

In der Primarschule Lysbüchel in Basel wurde am Dienstag, kurz vor Mittag, ein Amok-Alarm ausgelöst. Die Kantonspolizei Basel-Stadt war wenige Minuten später mit einem Grossaufgebot vor Ort.



von

[Jeanne Dutoit](#)



1 / 4

Bei einer Basler Primarschule kam es kurz vor Mittag zu einem grossen Polizeieinsatz.  
News-Scout

## Darum gehts

- Am Dienstagmorgen wurde in einer Basler Schule ein Amok-Alarm ausgelöst.

- Es handelte sich jedoch um einen Fehlalarm.
- Die Polizei war mit einem Grossaufgebot vor Ort.

Um 11.24 Uhr wurde in der Primarschule Lysbüchel am Lysbüchelplatz 1 in Basel ein Amok-Alarm ausgelöst. Die Kantonspolizei Basel-Stadt war wenige Minuten später mit einem Grossaufgebot vor Ort. Schnell war klar, dass es sich um einen Fehlalarm handelte, die genaue Ursache ist noch Gegenstand aktueller Abklärungen.

WERBUNG

Um jegliche Gefahr auszuschliessen, wurde das Schulhaus trotzdem sofort von der Kantonspolizei Basel-Stadt auf mögliche Gefährder abgesucht. Um 12.02 Uhr konnte das gesamte Schulhaus wieder freigegeben werden.

Für die Schülerinnen und Schüler oder sonstige Drittpersonen bestand zu keiner Zeit eine Gefahr.